
 

 

 

 

 

令和４年 第４回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和４年３月２８日（月） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時５５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 

 ４番 尾 方 香 里 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長 

        加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 

中央公民館長 

鈴 木 啓 文 

図書館長 

佐 藤 昌 史 

    

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は説明者のみとする。 

開会宣言された後、会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

議 

 

 

 

報告１ 

令和４年第１回蕨市議会（定例会）

教育委員会関係一般質問について 

 令和 4年第 1 回蕨市議会定例会教育委員会関係一般質問については、教育総務課長、

学校教育課長、生涯学習スポーツ課長、中央公民館長及び図書館長から質問と答弁の概

要の報告がなされた。 

 

事 

 

 

 

進 

報告２ 

「令和３年度この一年を振り返っ

て」について 

 「この一年を振り返って」は､各校長がこの一年間の教育活動を振り返り､その成果を

まとめたものである。各校それぞれの特色を生かした取り組み、学力の向上、学校・保

護者・地域の絆の深まりなど、大きな成果があったとの報告が、学校教育課長からなさ

れた｡ 

 

 

 

 

行 

報告３ 

令和３年度卒業生の高等学校等進路

状況について 

 令和 3年度卒業生の高等学校等進路状況は、昨年度と比較すると、県公立高等学校の

合格率が微減するとともに、県立高等学校への進学者の割合が微増した反面、私立高等

学校への進学者の割合が減少したとの報告が、学校教育課長からなされた｡ 

 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

報告４ 

第４９回蕨市学校保健会研究集会 

実施報告について 

 第 49 回蕨市学校保健会研究集会は､2 月 17 日(木)にオンラインによりライブ配信さ

れ、蕨市学校保健会功労者表彰並びに文部科学大臣表彰を受けた学校保健表彰校、埼玉

県学校歯科保健コンクール入選校、努力校及び PTA活動優秀校の報告などを行った。ま

た､｢思春期におけるメンタルヘルス ～陥りやすい人間関係や心模様、そしてその解決

法～｣と題して､ビヨンドザボーダー株式会社 代表取締役 安藤  亘氏に講演をいただ

き、46名が参加したとの報告が、学校教育課長からなされた。 
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議 

 

 

 

事 

報告５ 

第７回蕨市民音楽祭について 

 第 7 回蕨市民音楽祭については、8 月 28 日(土)・29 日(日)、2 月 13 日(日)、3 月 5

日（土）・13日(日)に 8 つのイベントを 3つの会場で開催した。合計で、参加アーティ

スト数は 75、出演者総数は 242 名、参加者数は 554 名となった。なお、新型コロナウ

イルス感染症の影響のため、8月に開催した 5 イベントは一般観覧を不可とし、出演者

及び出演者の関係者のみの観覧としたほか、後日、動画を配信した。3 イベントは、8

月から翌年 2月または 3月に開催日の延期を図り、開催した。感染予防対策として、観

客数の削減や無観客・動画配信等の運営方法を用いての実施となったとの報告が、生涯

学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

 

進 

 

報告６ 

蕨市運動・スポーツ習慣化促進事業 

蕨市×さよなら私のクラマーアクテ

ィブプロジェクトについて 

蕨市運動・スポーツ習慣化促進事業 蕨市×さよなら私のクラマーアクティブプロジ

ェクトについては、令和 3年 10 月 23日(土)に第一中学校で開催されたキックオフイベ

ントをはじめ、計 6つのイベントが開催され、運動の習慣化につなげる様々な試みがな

されたとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

行 

 

報告７ 

令和３年度蕨市立図書館蔵書点検結

果について 

 蕨市立図書館蔵書点検は、本館では 2 月 14 日(月)から 21 日(月)まで、分館では 1

月 26 日(水)･27 日(木)･28日(金)に実施した。貸出中の資料以外の 185,146 件のうち、

2,226件が未点検で、率として 1.2％であったとの報告が、図書館長からなされた。 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

報告８ 

蕨市子ども読書活動推進計画推奨図

書リストの改訂について 

 

 蕨市子ども読書活動推進計画に基づく推奨図書リストについては、平成３０年６月に

発行となって以来 3年以上が経過したことや、令和元年６月に第２次蕨市子ども読書活

動推進計画が策定されたことを鑑み、推奨図書リストを改訂することとなった。改訂に

あたっては、小・中学校の教員や学校図書館教育支援員、及び保育園の先生と図書館職

員が連携し、リストに掲載する図書を選定し、改訂したリストは、新年度から市内小・

中学校、保育園をはじめ、関係機関に配布し、活用する予定であるとの報告が、図書館

長からなされた。 

 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 
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議案第５号 

蕨市立中学校に係る部活動の方針の

改正について 

 

 蕨市立中学校に係る部活動の方針については、熱中症予防や事故防止への対応につい

て、最新の文書を引用できるように修正を行ったとの説明が学校教育課長からなされ、

原案どおり異議なく可決された。 

 

議 

 

 

 

議案第６号 

蕨市学校医の委嘱について 

 

 蕨市学校医の委嘱については、令和 4 年 3 月 31 日付けで学校医 2 名が退任すること

に伴い、令和 4年 4月 1 日付けで新たに委嘱をするものであるとの説明が、学校教育課

長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

事 

 

 

 

進 

議案第７号 

蕨市スポーツ推進審議会委員の委嘱

について 

 蕨市スポーツ推進審議会委員の委嘱については、委員のうち 6 名が任期満了となる

が、引き続き令和 4 年 4 月 1 日からの 2年間を任期として、あらためて委嘱するもので

ある。なお、残りの 5 名の任期は令和 4 年 9 月 30 日までであるとの説明が、生涯学習

スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

行 

議案第８号 

蕨市スポーツ推進委員の委嘱につい

て 

 蕨市スポーツ推進委員の委嘱については、任期満了に伴い、令和 4 年 4 月 1 日からの

2 年間を任期として、委員 30 名を委嘱するものであるとの説明が、生涯学習スポーツ

課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

状 

議案第９号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

議案第１０号  （非公開） 

  


